

PENGARUH ISU POLITIK PILKADA YANG BERKEMBANG TERHADAP TINGKAT KEPERCAYAAN MASYARAKAT KEPADA PEMERINTAH

(Studi Kasus Di Kel.Baros, Kec. Cimahi Tengah, Kota Cimahi)

ABSTRAK

Demokrasi merupakan suatu sistem pemerintahan yang dianut oleh negara Indonesia. Pasca kemerdekaan bangsa Indonesia mulai mengalami perkembangan salah satunya dalam sektor demokrasi. Setelah reformasi Indonesia mulai melakukan pemilihan umum secara langsung di setiap daerah kabupaten dan kota untuk memilih kepala daerahnya yang dipilih secara langsung oleh rakyat yang sekarang disebut pemilihan kepala daerah (Pilkada) salah satunya adalah di Kota Cimahi. Dalam pelaksanaan pilkada sering sekali berkembang isu politik di tengah masyarakat yang bertujuan untuk mempengaruhi pola pikir masyarakat. Karena banyak isu politik yang berkembang dengan konten negatif maka ini menjadikan masyarakat tidak percaya terhadap pemerintah. Dalam hal ini dibutuhkan penelitian langsung terhadap masyarakat untuk mengetahui secara pasti tingkat kepercayaan masyarakat di tengah isu pilkada yang berkembang liar di masyarakat.

Untuk meneliti hal itu dapat digunakan metode penelitian kualitatif dengan menggunakan studi kasus, karena dengan menggunakan studi kasus kita dapat mengetahui angka pasti dari tingkat kepercayaan masyarakat terhadap pemerintah. Di samping isu politik saat pilkada yang menurunkan tingkat kepercayaan masyarakat ada pula faktor yang menurunkan kepercayaan masyarakat terhadap pemerintah contoh *realnya* seperti kinerja pemerintah yang kurang baik, masih terjadinya penyalahgunaan jabatan yang membuat masyarakat semakin tidak percaya terhadap pemerintahan yang sedang berjalan maupun yang akan datang. Hal ini akan merugikan pemerintah setempat, karena dengan tidak adanya kepercayaan dari masyarakat terhadap pemerintah maka roda pemerintahan di suatu daerah akan terhambat atau tidak akan berjalan dengan baik.

Dari hasil penelitian yang dilakukan diketahui bahwa tingkat kepercayaan masyarakat Kota Cimahi menurun lebih dari 50%, hal ini disebabkan oleh isu politik yang berkembang ditengah masyarakat dan didukung oleh kinerja pemerintah yang kurang baik.

Kata kunci: Isu Politik, Pilkada, Pemerintah